LA ROQUEBRUSSANE

À La Provençale on a dégusté la galette des Rois



traditionnelle galette des Rois, arrosée d'une petite coupe de champagne. Les seniors ont aussi reçu la visite du maire, venu leur souhaiter le meilleur pour l'année nouvelle. L'occasion pour Michel Gros de féliciter le personnel de La Provençale et, bien sûr, Sabine Berkane, directrice de l'établissement, pour « la bonne humeur et l'ambiance, qui règnent à la résidence. Il suffit de contempler le sourire et le visage radieux de nos aînés! »

(Photo J. H.)